



# 力・光・誉

心を磨き 技を練り

校長 児玉 善彦 挑戦!!



▼まだまだ様々な制約はありますが、何とか通常どおりの学校生活が再開されました。▼6月1日(月)には、全校集会を行いました。窓を開けての換気、マスクの着用、いわゆる「3密」の回避等々…万全を期して実施しました。▼児童には、私が感心していることを3つ伝えました。永く継承してほしいと願っています。

【感心していること】

- ① 遠くからでも会話や挨拶ができる児童が多いこと
- ② 登校後のボランティア活動に参加する児童が多いこと
- ③ 校内放送で、工夫して丁寧にアナウンスできること

## 【学校運営協議会】

▼学校運営協議会は、地域に開かれた学校づくりを実現すること等を目的としていますが、5月14日(木)に1回目の会合を開催しました。▼今後は、随時、意見や助言等をいただくなどして学校運営に参画いただくとともに、年度末には、学校経営に対する評価もしていただくことになっています。▼一年間よろしくお願ひします。

【令和2年度学校運営協議会委員の皆さん】

永田 晃一 様(3区長)、大畠 孝壹 様(4区長)、  
西原 美茂子 様(地域)デイター)、  
濱田 浩 様(住民代表)、山下 砂津紀 様(保護者代表)

## 【救急救命法研修】

▼学校での教育活動を安全に行うとともに、順次始まる水泳指導や運動会に向けた練習等も見据えて、6月5日(金)、職員研修を行いました。▼講師として、西諸広域行政事務組合消防本部から、上田様(芳文さん:6年彩絢さんのお父様)と山本様に来校いただき、AEDを用いた救命処置の手順について、実技演習を交えながら具体的に指導いただきました。毎年行う研修ではありますが、繰り返し行い、徹底を図ることが重要だと改めて感じました。▼今後も、児童の安全を第一に考えた教育活動の推進に努めます。

## 【農業体験学習】

▼1・2年生が5月25日(月)に芋の苗植えを、3年生が6月15日(月)に田植えを行いました。▼毎年恒例となっている体験学習ですが、今年も事前の準備から当日のご指導まで、東麓地区営農組合の皆さん、JAこばやし野尻統轄支所の皆さん、市役所農業振興課の皆さん等に大変お世話になりました。▼野尻地区は農業が盛んで、家が農家という児童も相当数いますが、実際に農作業を体験する機会は思いのほか少ないようで、地域の皆さんのお力をお借りしながらのこうした学習活動には、大きな意義があると考えております。▼ご協力ありがとうございました。

## 【プール掃除:消防団の皆さんに感謝】

▼6月15日(月)に5・6年生と職員で実施しました。▼今年は、初の試みとして、小林市消防団第9分団第3・4部の皆さんにも多数ご協力いただきました。▼当日は消防車や高圧洗浄機を持ち込んでいただくとともに、デッキブラシを使った掃除にも率先して取り組んでいただき、おかげ様でこの上なくきれいになりました。▼児童と職員のみの作業では限界があり、このレベルにまで仕上げることなど到底できません。加勢をお願いしてよかったですと実感しています。▼新型コロナウイルスの影響で、水泳の授業の実施そのものが危ぶまれる状況でしたが、小林市においては、幸いにして行うことができるようになりましたので、きれいなプールを、気持ちよく、感謝しながら使わせていただきます。▼ありがとうございました。

## 【お昼のニュース:放送委員会】

▼小林市の児童は、総じて「社会の出来事に対する関心が低い」という実態があり、その対策のひとつとして、野尻小では、給食の時間を使って、放送委員に、毎日いろんなニュースを読んでもらっています。▼内容は様々で、今のところ原稿は全て私が書いていますが、放送委員の児童が、一生懸命、丁寧にアナウンスしてくれることには、開始初日からずっと感心しています。▼ニュースだけでは児童も退屈するだろうと考え、毎日、1問ずつクイズを出すようにしているのですが、低学年の児童にはまあまあ好評で、昼休みには、校長室まで答えを伝えに来る児童もいます。▼また今では「お昼のニュースで出してくれ」と校長室に自作のクイズを持ち込む児童も出てきました。実際に、放送したクイズがあるので紹介します。

### 【5月29日(金)放送原稿の抜粋】

今日は2年生の山下 希毎(きい)さんが作ってくれた問題です。ちなみに答えはたくさんあります。それでは、問題を読みます。

◎ナミさんは、空を見ています。  
どうしてでしょうか。《10秒間思考の時間!》  
皆さん、答えが思い浮かびましたか?  
それでは答えを言います。

◎答えは、「虹が出ていたから」です。

▼何と素敵なお題目でしょうか。純粋な児童の感性には時々驚かされます。あまりに素敵だったので、その日のうちに、原稿を差し替えて放送しました。▼こうした、児童との日常が、我々教職員にとっては大きな癒やしであり、励みであり、意欲の源となっています!!

※学校のホームページに、随時、行事等の様子を掲載していますのでご覧ください。

※19日(金)にやっと参観日を行うことができました。来校された皆さんの数の多さが、子育てに対する関心の高さを物語っていると感じました。ご多用な中ありがとうございました。

※ダイエットのため、朝、家の周りを走っていたら、道端にカメがいました。豊かな自然。「じょじょんよかとこ」と思いました!(^o^)/